7 Piéces

195 m?
Réf. 84276451
1496 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Jolie bastide provencale de 195 m? au sein d'un domaine sécurisé situé
a deux pas du pittoresque village de Mougins et a proximité de toutes
commodités et des écoles internationales.Sur un terrain de 2 016 m2,
sans vis-a-vis, cette ravissante demeure offre de généreux volumes, se
composant comme suit :Vaste séjour avec cheminée bénéficiant d'une
tres belle hauteur sous plafond, salle a manger indépendante avec
terrasse barbecue attenante, une cuisine parfaitement équipée, une
chambre en suite, un bureau, une buanderie/cellier.A |'étage:Deux

belles chambres spacieuses avec une salle de ...

Pretty Provengal bastide of 195 sqm within a closed and secured domain located a
stone's throw from the picturesque vilage of Mougins and close to
amenities. Situated on a plot of 2,016 sgm, without vis-a-vis, this delightful
residence from the 70's offers generous volumes composed as follows:Large living
room with fireplace benefiting from very high ceilings, independent dining room with
barbecue terrace adjoining a fully equipped kitchen, an en-suite bedroom, an
office/bedroom.Upstairs, 3 spacious bedrooms and 2 bathrooms including a

Master suite including dressing room, bathroom and ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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